



令和6年8月30日（金）

学校だより

上田市立塩田西小学校

No.6 担当：教頭

「やってみたいこと」にチャレンジしよう！
～2学期始業式：校長講話より～



1学期の終業式で、「事故にあわず、元気で楽しい夏休みを過ごしましょう」という話をしましたが、校長先生がお願いした通り、大きな事故もなく元気に夏休みを過ごすことができ、とてもうれしいです。そして、今日、皆さんに会えるのをとても楽しみにしていました。

今日から82日間の長い2学期が始まります。どんな2学期にしたいのか、もう考えていますか？校長先生は、もう考えました。今年「100人の地域の方と仲良くなりたい！」という願いをもち1学期がんばりましたが、2学期も続けてがんばります。校長室前の廊下の壁に、仲良くなった皆さんの写真がはってあります。38人と1匹の皆さんと仲良くなることができました。塩田西小学校の子どもたちを温かく見守ってくださる地域の方と仲良くなり「感謝の気持ちを伝えたい」「学校と一緒に子どもたちの成長を支えていただきたい」という想いから出発しています。もっとたくさんの方と仲良くなれるように、2学期も楽しみながらがんばりたいと思います。

皆さんにも「やってみたいこと」に向かって自分らしくチャレンジしてほしいと思っています。1学期の終業式でも紹介しましたが、「今までにないぐらい楽しくておもしろい学校にしたい」という願いをもち、どうすればそれができるのか、いっぱい考えて計画してくれた友だちがいました。もちろん、自分一人で全部考えたのではないと思います。友だちと一緒に話し合ったり考え合ったりしながら、自分の「やってみたいこと」をみんなと一緒に実現してきたのだと思います。「やってみたいこと」を自分で決める、そしてどうやってそれをすすめていくのか考える、うまくいかなければ別のやり方を試したり工夫したりしながら調整する。校長先生は、このことが大切だと思っています。自分で決める、自分で考える、自分から行動する力を皆さんにつけてほしいと願っています。そして、皆さんが「やってみたいこと」を思い切りできる学校にしたいと思っています。1学期にも話しましたが、先生たちにもやりたいことを思い切りやってほしいと校長先生は考えています。それでは、2学期「やってみたいこと」を花岡先生、田中先生にきいてみましょう。

学校の主役は皆さんと先生たちです。わくわくしながら、楽しみながら、好きなこと、

やりたいことができる学校になるといいなと思います。校長先生にできることがあればお手伝いしたいと思いますので、いつでも、何でも言ってくださいね。2学期も、みんなで楽しくがんばりましょう。

夏休みの作品が展示されました

夏休みに取り組んだ作品やアサガオ・ミニトマトの鉢を抱えて登校してくる子どもたちの姿がたくさん見られました。

各教室の前には夏休み中に取り組んだ工作、ポスター、新聞、一研究などが展示され、通りかかった子どもたちが足を止めて見入っていました。どれもアイデア溢れる力作揃いで、子どもたちが込めた思いが伝わってくるようでした。



夏休みの職員研修から



教育相談所の先生を講師にQ-U研修会を行いました。検査をもとに個人の学級における満足度や、学級集団の傾向を分析し、そこからよりよい学級集団づくりのポイントを学びました。2学期に学んだことを活かしていきたいと思っています。

また、郷土研修としてさくら国際高校を見学させていただきました。西塩田小学校として使われていた校舎はリフォームされていて、美術コースのための新しい校舎も見ることができました。さくら国際高校の取り組みについて知り、子どもが安心して楽しく学べる環境作りや支援について学ぶことができました。

り、子どもが安心して楽しく学べる環境作りや支援について学ぶことができました。

【お知らせとお願い】

- 育児休暇をいただいております翠川明子教諭が2学期より復帰しました。家庭科と音楽を担当します。また、原田香苗が特別支援教育支援員として新たに着任いたしました。よろしくお祈りします。
- 9月4日(水)は教育課程研究協議会のため、上小地区の小中学校はすべてお休みとなります。本校は、総合的な学習の時間の会場校となっており、3年1組の授業公開が行われます。ご承知おきください。



○2学期のスクールカウンセラー来校予定日 ※一部変更しました。

10月15日(火)・10月21日(月)・~~10月22日(火)~~・11月25日(月)
12月9日(月)

お子様だけでも保護者の方だけでも相談できます。お申し込みは教頭まで。

「やってみたいから始める塩田西小」

※学校の様子については、ホームページでもお伝えしています。ぜひご覧ください。